



高校生が県内企業などから仕事の内容を学んだ職業講話=静岡市清水区の東海大静岡翔洋高

高校生を対象にした
キヤリア教育講座「Future (フューチ
ャー)しづおか」(静
岡新聞社・静岡放送主
催)の職業講話が9日、
静岡市清水区の東海大
翔洋高で開かれ
た。1年生約370人
が参加し、地元の企業

翔
洋
高

生徒が仕事の魅力学ぶ 企業関係者らが講話

翔
洋
高

企業関係者らが講話

や医療関係者などから
仕事の魅力を学んだ。

講師を務めたのは医
療法人社団「儀IVF

クリニック」(駿河区)

と自衛隊静岡地方協力
本部、スーパー馬一ヶ
ツト「ビバリヤ」(清
水区)の代表者。儀I
VFクリニックの診療
アシスタント渡辺夏帆
さんは、不妊治療の専
門病院であるクリニック
の業務を紹介し、「患者
者から聞いた情報を医
師や看護師へ正確に伝
える」と語った。

や医療関係者などから
仕事の魅力を学んだ。
講師を務めたのは医
療法人社団「儀IVF

クリニック」(駿河区)

と自衛隊静岡地方協力
本部、スーパー馬一ヶ
ツト「ビバリヤ」(清
水区)の代表者。儀I
VFクリニックの診療
アシスタント渡辺夏帆
さんは、不妊治療の専
門病院であるクリニック
の業務を紹介し、「患者
者から聞いた情報を医
師や看護師へ正確に伝
える」と語った。